



El Norte de Castilla

DIARIO INDEPENDIENTE FUNDADO EN 1854 **salamanca** **ortedecastilla.es****SALAMANCA**Martes
07.07.20
Nº 62.464
1,60 €

LA LEYENDA DEL MÚSICO ENAMORADO DEL CINE

**Ennio Morricone fallece a los 91 años y deja tras de sí 500 bandas sonoras y una etapa gloriosa del séptimo arte P36****VIVIR****EL SEXTO SENTIDO EXISTE Y AUNQUE ESTÉ MAL VISTO CONVIENE ESCUCHARLO P42**

Castilla y León registra cinco zonas de salud con una alta incidencia de casos de covid-19

Sacyl contabiliza siete contagios y un fallecido, mientras que solo el 7,8% de la población es inmune**Simón** advierte de que si los repuntes se descontrolan se deberán tomar medidas de Estado

Las zonas de La Bañeza y Astorga (León), Sacramenia y San Ildefonso (Segovia) y Pinares (Soria) mantienen una incidencia alta

de casos de covid, según informó ayer Sanidad, que contabilizó siete contagios y un fallecido en la región en 24 horas. **P8 Y P24**Una pareja descansa y se refresca en la plaza de Anaya. **MARÍA M. SERNA**

Salamanca afronta hoy su cuarto día en alerta amarilla por altas temperaturas

La Aemet prorroga el aviso por calor en la capital y el centro de la provincia y advierte de que la Sierra de Francia está en alerta naranja **P9**

La USAL pospone a 2021 las oposiciones de administrativo

La fecha definitiva aún es una incógnita, aunque «se publicará con antelación suficiente a su realización»

El Boletín Oficial de Castilla y León corroboró ayer que las oposiciones de la USAL para 25 plazas de auxiliar administrativo se celebrarán en 2021, aunque por el momento no hay una fecha

definitiva. La Universidad aspiraba a convocarlas en la primavera de 2020, pero la pandemia trastocó dichas previsiones. Concurrirán casi 3.000 aspirantes. **P2**

La Junta prevé 600 profesores más y el uso de mascarilla a partir de 6 años

Los sindicatos exigen a Educación poder negociar el plan para el próximo curso

La consejera de Educación, Rocio Lucas, presentó ayer el protocolo para el próximo curso, con la crítica de todos los sindicatos por la falta de negociación. **P4**

La foto de un objeto celestial

Ciencia. Un salmantino logra la primera imagen del cometa Neowise al acercarse al sol P9

El rey emérito encargó crear un entramado en Suiza para recibir donaciones

El abogado de Juan Carlos I Dante Canónica declaró ante la Fiscalía suiza que el monarca le encargó crear una estructura bancaria para resguardar los 100 millones de comisión del AVE saudí. **P22****Contacta directamente con nosotros.**

Envíanos tus fotos y noticias por Whatsapp.

682 745 186El Norte de Castilla
cerca de ti

Imagen de la últimas y multitudinarias oposiciones a auxiliar administrativo de la Universidad de Salamanca, que se celebraron en septiembre del año 2014. **WORD**

La pandemia obliga a la USAL a trasladar a 2021 los exámenes para 3.000 opositores

Las fechas concretas siguen en el aire pese a que las pruebas para optar a las 25 plazas de auxiliar administrativo se iban a celebrar la pasada primavera

RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. Las oposiciones convocadas por la Universidad de Salamanca para cubrir 25 nuevas plazas de auxiliar administrativo dentro de su personal no docente generaron una enorme expectación desde el mismo momento en el que fueron convocadas en la segunda quincena del mes de septiembre de 2019.

El desbordante interés que desencadenó la nueva oferta de empleo público de la institución académica para reforzar e incrementar la plantilla de su personal de administración y servicios adquirió tales dimensiones, que la citada convocatoria, que fue publicada en las páginas del Boletín

Oficial de Castilla y León el 27 de septiembre de 2019, ocasionó la inscripción de cerca de 3.000 aspirantes, deseosos de trabajar bajo el formato y el perfil de personal administrativo en los diferentes centros de la Universidad.

Sin embargo, los inusitados acontecimientos que se desencadenaron meses después con el alarmante avance de la pandemia de la mortífera covid-19 y la declaración gubernamental del estado de alarma por parte del Ejecutivo trastocaron las previsiones de USAL, interrumpiéndose los plazos administrativos y paralizándose el proceso de estas oposiciones, que desde el mismo momento de su convocatoria se perfilaron como absolutamente multitudinarias.

No en vano, hay que remontarse a hace seis años –concretamente en septiembre de 2014– para localizar en el calendario de las diferentes ofertas de empleo público del Estudio salmantino unas oposiciones de semejantes dimensiones. En concreto, en septiembre de 2014 se presentaron a los ejercicios más de 5.500 opositores,

que tuvieron que verse las caras y competir por 29 nuevas plazas de auxiliar administrativo. Además, las oposiciones se vieron salpicadas por las denuncias de presuntas irregularidades por parte de diferentes opositores, que remitieron el caso a los tribunales con diversas denuncias, aunque no lograron en ningún momento invalidar el proceso.

El gerente de la USAL, Ricardo López, publicó ayer en el Boletín

Oficial de Castilla y León la resolución que dictó días atrás, concretamente el 29 de junio, en la que procedía a «elevar a definitivas» las listas provisionales de aspirantes admitidos y excluidos a las pruebas selectivas para el ingreso en la Escala Auxiliar Administrativa de la USAL y que se encuentran expuestas en el tablón de anuncios de la sede electrónica de la Universidad de Salamanca y en la página web de la

institución académica, concretamente en la sección correspondiente al personal de administración y servicios. Además, en la resolución se puntualizaba que «la inclusión de los aspirantes en las listas de admitidos no supone, en ningún caso, el reconocimiento por parte de la Universidad de que aquellos reúnen los requisitos exigidos para el nombramiento como funcionarios de carrera, que deberán acreditar-se» según lo establecido en la base 10.1 de esta convocatoria.

En realidad, la resolución del gerente Ricardo López supuso la reanudación de las diferentes fases del proceso de estas oposiciones, que se antojan que serán multitudinarias debido al elevado número de personas que se inscribieron en las mismas. De hecho, las listas provisionales de admitidos y excluidos ya fueron aprobadas el pasado 12 de febrero, pero la pandemia del coronavirus y la declaración del estado de alarma ocasionó una suspensión temporal en los diferentes plazos administrativos.

En la nueva resolución del ge-

Más de 180 aspirantes quedan excluidos y no podrán presentarse

La resolución de la Gerencia incluye también el listado completo de los opositores que, finalmente, no podrán concurrir a los ejercicios el próximo año, debido a que han sido excluidos por diversas causas, como no haber aportado toda la documentación exigida. En total, son 186 opositores que no podrán

presentarse a los exámenes, de los que 153 optaban a alguna de las 23 nuevas plazas de auxiliar administrativo del turno libre y 33 más se inscribieron en los ejercicios correspondientes al turno de discapacidad.

Además, estas oposiciones han estado rodeadas de más incidencias, dado que inicialmente se convocaron 34 nuevas plazas y no las 25 que finalmente han sido ofertadas, debido a que hubo un recorte propiciado por un error de fechas.



rente Ricardo López, publicada ayer en el BocyL, queda totalmente en el aire cuando se realizarán las oposiciones. No en vano, en el texto de la misma el gerente puntualiza que «la fecha de realización del primer ejercicio se publicará con antelación suficiente a su realización, año 2021, en función de la evolución de la crisis sanitaria y cuando existan garantías de su celebración en un contexto de seguridad para la salud pública».

De hecho, añade Ricardo López «a dichos efectos se tendrá en cuenta el elevado número de aspirantes admitidos y la dificultad que entraña para la gestión, el distanciamiento entre personas legalmente establecido», por lo que «se suspende este procedimiento hasta que se dicte la resolución que determine la fecha señalada».

Previsiones

Merece la pena recordar que las previsiones que manejaron las autoridades académicas contemplaban que los exámenes de estas oposiciones deberían desarrollarse en la primavera de 2020, circunstancia que nunca se materializó por culpa de la propagación del coronavirus, que alteró por complejo las intenciones del Rectorado.

De los aproximadamente 3.000 aspirantes que tramitaron sus solicitudes para presentarse a estas oposiciones, unos 2.900 se inscribieron para optar a las 23 nuevas plazas de auxiliar administrativo en la modalidad del turno libre, lo que supone, en realidad, una media de 126 solicitantes por plaza. A este volumen hay que sumar 100 más, que pugnan por las dos únicas plazas de auxiliar administrativo reservadas en la presente convocatoria para personas que presentan algún tipo de discapacidad, lo que equivale a una media de 50 aspirantes por plaza.